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 Die freiheitlichen Bezirksräte stellen folgenden 

 Antrag 

 betreffend:  Restgehsteigbreite bei Schanigärten 

 Die Bezirksvertretung wolle beschließen 

 Der Magistrat der Stadt Wien wird ersucht, bei der Neuvergabe wie auch bei den Verlängerungen der bereits 
vorhandenen Schanigärten darauf zu achten, dass mehr Rücksicht auf die Fußgänger genommen wird. 

 Begründung: 

 Da die Situationen wie beispielsweise in der Schauflergasse, in der sich 4 Schanigärten hintereinander befinden, 
und diese auch noch so weit über den Gehsteig reichen, dass die Restbreite des Gehsteiges bei weitem nicht 
ausreicht, zunehmen, ersuchen wir um genauere Kontrollen, um nicht nur allen Bewohnern, sondern auch den 
vielen Touristengruppen das passieren problemlos gewährleisten zu können. Die "Buchten", die hier sogar um die 
Straßenlaternen gemacht werden mussten schränken die Fußgänger enorm ein. 

 Ergebnis: gegen die Stimmen der SPÖ angenommen 

	


